

Besuch der IAA in Frankfurt durch den WP KFZ



Die Internationale Automobilausstellung (IAA) ist die weltweit größte und bekannteste Auto Messe der Welt. Sie findet in ungeraden Jahren als Pkw-Messe in Frankfurt und in geraden Jahren als Nutzfahrzeugmesse in Hannover statt.

Am 21.09.2017 sind wir im Rahmen des Wahlpflicht Kurses KFZ nach Frankfurt auf die IAA gefahren. Dort hatten die Schüler die Möglichkeit die neusten und exklusivsten Neufahrzeuge zu besichtigen. In Kleingruppen mussten sie zahlreiche Aufgaben lösen.



Nach dem Verlassen der IAA haben unsere Jungs auch gleich ihren ersten Praxiseinsatz gemeistert. Die Batterie von unserem Reisemobil war durch einen kleinen Vorfall im inneren des Fahrzeuges während der Besuchszeit auf der IAA sehr tief entladen worden. Ein Starthilfekabel und unser Einsatz sorgten dafür, dass wir wieder Richtung Heimat fahren konnten. ☺



Besuch der IAA in Frankfurt durch den WP KFZ